

新入局のご挨拶

今年度より放射線治療科に入局させて頂きました、神戸峻輔と申します。

前橋出身、前橋高校を卒業後、大阪大学の理学部物理学科へ入学しました。卒業研究で放射線医学総合研究所にて重粒子線測定装置の開発研究に携わったことをきっかけに、地元群馬の放射線医療に貢献することを目標に、群馬大学医学部へ学士編入しました。初期研修は高崎総合医療センターでご指導頂きました。

放射線治療科に入局後、現在は大学病院にて勤務し、放射線治療を受ける患者さん方の日々の診療に取り組んでおります。慣れないことばかりでまだまだ余裕の無い日々ですが、医局の先輩方のご指導のおかげでなんとか少しずつ前に進んでおります。

また、入局と同時に大学院にも入学し、診療の合間に生物研究のご指導をいただいております。新しくとてもオシャレな腫瘍放射線学のラボにて、いつか将来の医療に貢献できる研究者を夢見て、日々細胞やマウスと格闘し続けていきたいと思っております。

趣味は旅行で、各地の美味しい料理とお酒を頂くことを何よりの楽しみにしています。もっぱら国内旅行ばかりだったのですが、コロナもひと段落し、初期研修の間に何度か海外にも足を伸ばすことができました。長年の夢であったオーロラ鑑賞も満喫することができ、次はどこに旅しようか考え中です。

今後も長く美味しくお酒を飲める体作りのため、数年前からフルマラソンに挑戦するようになりました。いまだに終盤戦は両足がすり、長めのお散歩状態ですが、習慣として定期的に参加し続けたいと思います。(仲間の目がないとサボりがちなので、ランナー・ダイエッターの皆様ぜひお声がけください)

最後になりますが、研修医・医学生の皆様、放射線治療科は非常に楽しさと刺激の詰まった診療科だと感じています。ぜひ一度、ラボに遊びにきてみてください。一緒に波に乗って盛り上げていきましょう！



スペイン(新婚旅行)にて、『ウナセルベッサ ポルファポール!』(ビールを一杯!)だけ覚えて出発したので、たくさん地ビールを頂きました。Alhambra Especial がオススメ



カナダ・イエローナイフにてオーロラ鑑賞。人生で一度はと思っていましたが、言葉を失う美しさ! 虜になってしまいました。またいつか観に行こうと思います。



初期研修の同期達とぐんまマラソンにて。今年こそはサブ4を、と5年以上は言い続けている気がします。